

Dr

DR REICHMAN

Objets = Remerciements

Comme beaucoup de libérateurs, d'indépendants, je suis de plus en plus noyé par des cotisations exorbitantes de l'URSSAF et de ma caisse de retraite.

Rétigné et fini de vendre ma maison pour m'en sortir au grand damne de mon épouse, je ne voyais plus le bout du tunnel.

Après votre brève apparition (quelques pas d'outré, tenuus) sur France 2 au soh, et suivi de nombreux clics, me voilà à votre conférence du 1<sup>er</sup> Janvier 2014, Béthune-Lens. Vous avez brillé par votre discours (n'en déplaît à certain associat présent !), mieux encore vous m'avez montré le bout du Tunnel !

épaulant aussi bien financièrement, que moralement

- des amis, proches (artisans dont les boutiques ont fermé après les passages répétés de l'URSSAF et RSI)
- projet de soins pour un orphelinat (au Vietnam)

je vous avoue que cela devient de plus en plus difficile avec les demandes de cotisations exorbitantes, aussi aux noms de toutes ces personnes et du mien.

Veuillez accepter Doctor Reichman toute notre gratitude et remerciements.

Et comme je vous l'avais déjà dit en vous serrant la main en fin de conférence : "Vous nous reueznez espoir!"

Le 03.02.14

Cordialement

PS: Vous pouvez publier ma lettre